Protokolleintrag vom 11.04.2001

2001/122

Dringliches Postulat von Markus Schwyn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 13.3.2001: Drogenszenen, Auflösung

Markus Schwyn (SVP)begründet das am 14. März 2001 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3601 und 3620/2001).

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung \ddot{u} b e r w i e s e n .

Mitteilung an den Stadtrat.